

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mercredi 2 septembre 2015

INFO PRESSE

Abattage de quatre flamboyants : la DITTT assure la sécurité des piétons et des automobilistes

Quatre flamboyants du centre-ville vont être abattus ce jeudi 3 septembre, suite à la découverte de termites par l'équipe d'élagage de la DITTT. Situés devant l'immeuble administratif Jacques Iékawé, au 18 avenue Paul Doumer à Nouméa, ces arbres âgés ont fait l'objet d'un diagnostic sanitaire et biomécanique par une entreprise spécialisée en avril dernier. Ce dernier a malheureusement révélé une dégradation importante des fibres végétales composant le tronc, et la présence d'une large cavité dans l'un d'entre eux. Classés « arbres dangereux », ces flamboyants présentent un risque de chute important. Dans la foulée, quatre nouveaux flamboyants vont être replantés en début de semaine prochaine.

Contact presse : Laurent Campot – Responsable du bureau d'entretien du patrimoine – Service des constructions à la DITTT - Tél. : 28.08.60